
令和5年12月利用者アンケート自由意見（ご意見、ご希望）

ご意見・ご希望 件数 図書館からの回答・対応

青梅市図書館と中央図書館を利用しています。どちらの図書館も職員さんも
とても親切で気持ちよく利用しています。私としては、子どもサポート室になっ
てしまった東青梅図書館が一番近くて利用しやすかったです。でも、東青梅
図書館があったところに返却ボックスがあるので、とてもたすかっています。
これからも、東青梅の返却ボックスは、そのままにしてほしいです。

1
いつもご利用ありがとうございます。今後もご利用をお待ちしておりま
す。

特に、ＤＶＤの貸し出し期間が2週間を超えている人がいるのではないか？貸
し出し順位1位で2週間以上待っているが、音沙汰がない。このような人には
ペナルティ（1カ月貸し出禁止など）を課した方が良いのではと思ったりもしま
す。大変でしょうが、返却時に「長く待っている人がいます」くらいのことはおっ
しゃっていただければと思います。

1

ご不便をおかけして申し訳ございません。
予約のある資料の返却期限が過ぎた場合は、返却していただくよう連絡を
しており、返却の際にも、なるべく早く返却していただくよう伝えており
ます。
また、返却期限から1カ月過ぎても返却されない場合は、返却されるまで
貸出を停止しております。

学生の方が多く、席があいていない。なんとか区別できないか。 1
３Fには学生席を用意しており、４Fには社会人席を用意しております。
専用席の増設の予定はございませんのでご了承ください。

他館の本を取り寄せてもらう時、5冊だと5枚のリクエストカードを書くのは不
合理とカウンター（3F）の人に言ったら、じゃあアドレスを登録しろよという内容
を丁寧に言われました。ならばいっそリクエストに来た人全員のアドレスを係
の人が登録してあげればカウンター要員を減らすことが出来るし、浮いた人
件費を蔵書の購入に回せるのではありませんか。

1

資料を確実にご用意するために、リクエストカードに記入をお願いしてお
ります。
なお、利用者の方のアドレスを図書館で管理することはできかねます。
ご不便をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

図書館に来る親子連れで子供さわいでも、親が注意しない。子供の歩くくつ
音も気になる。親が注意しないなら、出禁にしたらどうだろう。迷惑だ。

1
大人、子どもに関わらず、他のお客様にご迷惑がかかる等の場合は、ス
タッフが注意をいたします。お気づきの点は、お近くのスタッフまでお声
かけいただきますと幸いです。

又、笑いコーナーをもうけて欲しい。 1 ご意見ありがとうございます。今後の参考とさせていただきます。

すごいペイ！！ほめてやるペイ！！ 1 ありがとうございます。

7

その他

中央図書館



館名 ご意見・ご希望 件数 図書館からの回答・対応

まんがをおいてほしい。
まんがをよやくできるようにしてほしい。 1
青梅館ではまんがの所蔵予定はございません。またまんがは各所蔵館で直接
のご利用をお願いしております。

いつも明るい対応ありがとうございます。
季節のイベント　、たのしいですね。 1
いつもご利用ありがとうございます。
これからも引き続きご参加ください。お待ちしています。

イベントが楽しい。 1
いつもご利用ありがとうございます。
これからもみなさんに楽しんで頂けるイベントを開催致しますので、引き続きご
参加ください。お待ちしています。

梅郷 青梅市ゆかりの作家について 1
お問い合わせ頂いた「柘植文」氏が青梅市に在住していたことが、公刊書籍で
確認できておりませんので「青梅市ゆかり作家」としておりません。

今井 (ご意見、ご希望が）
ないくらい、いいせっきゃくでした。 1
ご利用ありがとうございます。
またのご利用をお待ちしております。

分館

青梅


